

「はやね・早起き・朝ごはん」 令和2年8月7日 石巻市立万石浦中学校 第5号 『あい』にあふれる誰もが安心して通える学校

1学期終業式を迎えました ~校長式辞~

新型コロナウィルス感染症拡大が続いている中、今日は立秋。暦の上では秋を迎えました。そして、ようやく 1 学期の終業式を執り行っています。今から 9 年半前の東日本大震災も多くの困難の連続でしたが、それとはまた違った世界的な困難の中に私たちは生きています。いま世界中でこの未知のウィルスと戦っている人たちがいます。例えば、多くの医療関係者が寝るのも惜しんで、今日もたくさんの人たちの命と向き合っています。

こんな時、私たちはどうあるべきなのでしょうか。このことは、6月1日に1学期が再開してからも、常に課題として突き付けられています。これほど健康や安全が大切だと思うことのできる時代は恐らくありません。そして、学校にあれば、新しい生活様式を理解し、一人一人が健康に注意して互いを思いやり支え合い、学習に部活動に一生懸命に取り組むこと、そして自分のあるべき理想の姿を追い求めていくことが大切であると思います。

うれしいことに、本校の生徒の皆さんはそうしたことを理解し、入学以来4か月を経過した1年生も含めて、しっかりとした学校生活を送ることができていると感じています。どの学年も授業態度、日々の生活態度、部活動、生徒会活動どれをとっても、今ではこの石巻地区の中学校でもトップクラスの素晴らしい姿を見せている生徒たちだと感じています。特に、3年生の皆さんの存在はとても大きいと感じます。学校も実質2か月遅れで始まり、中総体も中止になり、修学旅行も延期となりました。でも、3年生の生活ぶりを見ると、こうした困難にも負けず、最上級生としてのたくましさ、力強さを感じます。気が付けば、あと7か月で卒業です。私は、3年生の皆さんのためにも、運動会も、翔浦祭も、合唱コンクールも、修学旅行も実施したいと考えています。いろいろな制約もあるかもしれませんが、1年生や2年生を引っ張り、今しかできないことをその瞬間にぶつけて、この学校にしっかりとよき伝統の足跡を刻んでほしいと願っています。1、2年生の皆さんも3年生をしっかり支え、日々の学校生活を大切にするとともに、仲間との友情や絆を一層固くして、1年生、2年生ならではの素晴らしい思い出をたくさん作ってほしいと願っています。そして、全校生徒が2学期に向けて夢を大きく膨らませてほしい。心からそう思います。

明日から夏休みです。短い夏休みですが、健康はもとより、交通事故や水の事故等に遭わないように十分に気を付けること。また、お盆の期間もありますので、家族の一員として家の手伝いなどできることを実行してください。20日木曜日にまた全校生徒が元気な姿で登校し、ここに集ってくれることを期待して式辞といたします。

石巻地区交流大会, すべての競技が終了しました!

8月1日・2日に後半の交流大会が開催されました。3年生のみなさん、大変お疲れさまでした。 一交流大会の結果—

バスケットボール男

(1日) 対稲井中 **24**-75 惜敗 対渡波中 **65**-32 勝利

バスケットボール女

(2日) 対女川中 79-59 勝利 対稲井中 88-23 勝利

柔道

(1日) 男子団体の部 Bブロック 予選敗退

女子団体の部 4戦全勝 優勝

男子個人の部 60kg級 日野 優心 第2位 6

66kg級 新沼信之介 第3位

女子個人の部 新妻 眞子 第2位 鈴木 萌 第1位(優勝) 髙橋しおり 第2位

剣道

(1日) 団体戦 予選Bリーグ敗退

個人戦 大内 奈美 1回戦敗退





1年生・2年生から先輩向けての励ましのメッセージが贈られました。

1学期「わたしたちの当たり前」の様子~頑張っています!

万石浦中学校では、今年度の取組として「わたしたちの当たり前」、日常生活で当たり前に達成してほしい12項目を掲げ、達成できるように実践しております。右側の写真は、1学期に達成できたと思う項目を学年ごとに示しております。昇降口前に掲示板がありますので、ご来校の際にご覧いただき励ましていただければと思います。これからもっと、達成した項目が増えていくことを期待しています。





8月より玄関入り口に、「来校者名簿」を設置しております。外部業者の方とともに、保護者の皆様も校舎に入る際は、ご記入頂きますようご協力をお願いいたします。